

Impulsan Gobierno del Estado y el Ayuntamiento de Coronango la Prevención del Delito y la Participación Ciudadana



Coronango, Pue. Con el objetivo de brindar más seguridad a los habitantes de los municipios, el Gobierno del Estado a través de la Secretaría de Seguridad en coordinación con la Comisaría de Seguridad del Municipio de Coronango, realizaron la Jornada Integral de Prevención del Delito y Participación Ciudadana en la explanada principal de Coronango. Esto como parte del Plan Estratégico "Paz, Seguridad y Justicia".

Al tomar la palabra, el Comisario Leopoldo Guerrero Palma destacó los avances locales en materia de prevención, en los que es primordial la participación ciudadana.

Posteriormente el Presidente Municipal Gerardo Sánchez Aguilar agradeció este tipo de acercamientos, pues las circunstancias actuales demandan mayor coordinación entre los municipios de la zona metropolitana. Del mismo modo, felicitó a los elementos de la Comisaría de Seguridad, pues se puede distinguir la mejora en su efectividad. Sánchez Aguilar aprovechó también, para anunciar la inauguración del C2 en próximos días, mismo que ayudará a reducir aún más los índices delictivos, pues es un esfuerzo de gran inversión que demuestra el compromiso por la seguridad en beneficio de los coronanguenses.

Por otra parte, la titular del Estado Mayor, Liliana Rosas externó un saludo por parte del Secretario de Seguridad Estatal, para luego convocar a la ciudadanía en general a continuar trabajando de la mano de la autoridad, porque de esa manera se logrará el bienestar de todos. Por último aclaró que hay un reciente incremento en la incidencia de casos de violencia familiar, en la que se debe trabajar para erradicar este tipo de problemas que muchas veces derivan en delitos.

En el evento, se hizo entrega también de alarmas vecinales a vecinos de San Francisco Ocotlán, mismos que ahora contarán con una mejor herramienta para mantener sus calles seguras.